

令和7年3月15日(土)

40

大声でつぶやく けつたいたな町医者

作家・医学博士 長尾和宏



ことことが分かつた。80歳

息ができず苦しそうに
だつた。忖度しない「みの節」で怒つたり笑つ
たりした希代の名司会者は静かに天国へと旅
立つた。ホステスを見重体だったという。す
ぐに救急搬送され一時
に挑んだ。『視聴率男』BS系)のキャスター
組「朝ズバツ!」(TBBS系)の司会を務め、
BS系)のキャスターラーゲがなくなつて悔し
いといふ氣持ちは全然
なくて、いくつもの長
寿番組に恵まれ、いい人生を歩いてきたと思
う』これが約45日。『みの
さん。他、みのさん
の幼少期からロン毛時
代の写真、家族写真な
ど。関係者によるとみ
のさんは1月16日の夜
に都内で倒れ、心肺停
止の状態が続いていたとい
う。みの
さんが倒
れた当時の状況は「女
性セブン」が一報して
いる。みのさんは当日19時
を喉に詰め心肺停止後
45日目の死。みのさん
の『冥福をお祈り申し
上げます。牛タンの肉片をほん
ど囁まずに飲み込んで
しまったという。同席
で食事をしていた際、
たが、一部でアナウン
ス業を継続。『プロ野
球ニュース』(フジテ
ル系)のキャスター
『銀座の帝王』とも
呼べたみのさんだつ
つかれていた。でも、
5年近く前に3か4程度でまだ中等
度と評価されていたの
か。それによって焼肉
を喉に詰めて心肺停止
で救急搬送されたとき
の救急対応は少し異な
る。終末期ならばリビ
ングウイルがあれば蘇
生処置をしないことも
ある。うだつたのかもしれない
せん。「俺は死ぬまで
銀座に通うぞ!」と決
めたのかな。僕もたいがい超多忙だった
終活とは、「銀座通り」
で蘇生処置をするだ
うストレスでパーキン
ソン病になつたのかな
だつたのかな。たぶん、みのさんの
がみのさんの「美学」
がのみの生き方だつた
だつたよう。いろいろ
な美学を教えていただき
いたみのさん。でも、その多忙とい
う。でも、80年間本当にお疲れ
様でした。あの世でお
存分に楽しんで下さ
い。

焼肉を喉に詰め

亡くなつたみのもんたさん

豪快に
飲み歩く
飲み歩く
ことでも
ことでも

病のヤーレ

程度の高

度ないし終末期だつた

のか、それともヤーレ

3か4程度でまだ中等

度と評価されていたの

か。それによって焼肉

を喉に詰めて心肺停止

で救急搬送されたとき

の救急対応は少し異な

る。

うだつたのかもしれない
せん。「俺は死ぬまで
銀座に通うぞ!」と決
めたのかな。僕もたいがい超多忙だった
終活とは、「銀座通り」
で蘇生処置をするだ
うストレスでパーキン
ソン病になつたのかな
だつたのかな。たぶん、みのさんの
がみのさんの「美学」
がのみの生き方だつた
だつたよう。いろいろ
な美学を教えていただき
いたみのさん。

みのもんたさんが80歳で旅立たれた。焼肉を喉に詰め心肺停止後45日目の死。みのさんのが冥福をお祈り申し上げます。

フリーアナウンサーのみのもんたさん(本名・御法川法男さん)が3月1日に死去した

牛タンの肉片をほどん
ど囁まずに飲み込んで
しまったという。同席
で食事をしていた際、
たが、一部でアナウン
ス業を継続。『プロ野
球ニュース』(フジテ
ル系)のキャスター
『銀座の帝王』とも
呼べたみのさんだつ
つかれていた。でも、
5年近く前に

『プロ野球珍プレー
好プレー大賞』(フジ
系)の番組立ち上げに
つながる活躍を見せ、
表舞台に復帰を果たし
た。1989年に「午
イズム! リオネア」(フ
ジテレビ)と「タレントの
顔」となり、その

前が覚えられなくなつ
た。その後は「どうぶつ奇想天
外!」(TBS系)「ク
ラシ、おもいっく
の顔」となり、その
姿が見えていた。

『タレントさんのお

じーレビ』(日本テ
レビ系)の人おしゃべりについてい



長尾和宏オフィシャルサイト